

Vortrag und Publikumsdiskussion

Die Formierung der radikalen Rechten in Deutschland und mögliche Folgen für Minderheiten

„Die Würde des Menschen ist unantastbar“ (Artikel 1, 1 GG)

Erfahren Sie, wie eine rechtspopulistische bis rechtsextreme Partei in Deutschland entstanden ist und welchen Einfluss sie auf die öffentliche Meinung und die Politik in Bund, Land und Kommunen ausübt.

Der Referent beleuchtet die Gründe für den Aufstieg der radikalen und populistischen Rechten und stellt Fragen wie:

- Warum haben rechte Bewegungen so viel Einfluss gewonnen?
- Wie lässt sich die Zunahme von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit erklären?
- Welchen Zusammenhang gibt es zwischen der wachsenden Zustimmung zu rechtspopulistischen Positionen und den aktuellen Krisenerscheinungen?
- Was kann Politik tun, um den Aufstieg der populistischen und radikalen Rechten aufzuhalten?
- Was kann und muss die Zivilgesellschaft tun, um Demokratie und Freiheit zu verteidigen?

Die Veranstaltung widmet sich diesen Fragen und bietet Einblicke in die Herausforderungen, vor denen die Gesellschaft steht.



Kulturbunker Emden
Geibelstraße 30 A
26721 Emden



Mittwoch
28.02.2024
18:00 Uhr



Referent: Sebastian Friedrich
(Journalist und Autor aus Hamburg)



Das Boot e.V. – Verein zur Förderung seelischer Gesundheit e.V. Geschäftsstelle:
Dollartstr. 11 | 26723 Emden
Fon 04921 - 964033 | Fax 04921 - 964035
www.das-boot-empden.de

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**